

昭和57年5月1日(1982)

No. 209

大豊町の概要

位置 東経133度37分 北緯33度56分
面積 320.54平方キロ 東西 32キロ
南北 28キロ 部落数 86
人口 9,802 男 4,630 女 5,172
世帯数 3,411 3月末日現在住民基本台帳調査

大豊
館報

昭和57年5月1日発行

全世帯配布
編集 館報大豊編集委員会
発行 大豊町中央公民館
印刷 高知印刷株式会社

西峰小学校 校舎運動場新築落成



新築された西峰小学校と屋内運動場



餅投げでにぎわう西峰小

国道439号線昇格と
南小川大橋完成祝う



新しい南小川大橋



三夫婦の渡り初め



豊小鼓笛隊の先導で一般の人々も

「橋は鉄の芸術」の名に
ふさわしく、パインアップル
イエロー色が陽春の光を浴
びてひとときわ美しく南小川
の清流に映え、さながら一
幅の絵のような感じです。
その昔、渡し舟で東西の

落成式は一足先に県道東
祖谷一大杉停車場線が国道
四三九号線(徳島市・中村
市)に昇格した祝いも兼ね
て行われたものです。当日は
県議の西岡先生を始め町
行部や県土木事務所長、又
隣接町村長も臨席され、神
事の後、東土居の藤原増門
氏一家三夫婦を先頭に地元
民や関係者500余人によ
る渡り初め式があり、豊小

で祝いの投げ餅や祝宴が
開かれました。ちょうど通
り合わた舟戸の山原英典さ
んのダンプカーが車での渡
り初め第一号でした。
古い橋から感慨深くに眺
めぞの想いで新しい架橋
の落成を祝い合いました。



屋内運動場での学生の発表



みんなでにぎやかに渡り初め

長瀬河原に
喜びの声あふれる

三月三十日、多年の念願
であった、西峰小学校校舎と
屋内運動場の落成式典が盛大に行われました。
もとの校舎は五十二年余
の星霜を経て、本町でも一
番古く、早くから危険校舎
として改築の必要に迫られ
ていましたが、敷地の整備
等の諸事情から今回の改築
となつたものです。

昨年の三月、議会で万場
一致で改築が決議され、校
舎屋内運動場合わせて一
億七千九百六十七万四千円
を以って建築がなされました。
工事は株式会社、北村
建築工業が請負、昨年七月
階が普通教室二、保健室、
職員室、校長室、調理室等
を建設しました。元の橋の上流五十
メートルに架けられ、全長七十九
メートル、幅は車道七・二十五
メートル、歩道二・五メートル
からなり、アーチ橋で付近の緑の
密集地で、ラッシュ時の渋滞
と接触事故が絶えず、交
通のネットとなっていたが
今回の大橋完成で解消され
ました。

筋コンクリート二階建て延
面積、七五五・七五メートルで一
階が普通教室二、保健室、
職員室、校長室、調理室等
を建設しました。元の橋の上流五十
メートルに架けられ、全長七十九
メートル、幅は車道七・二十五
メートル、歩道二・五メートル
からなり、アーチ橋で付近の緑の
密集地で、ラッシュ時の渋滞
と接触事故が絶えず、交
通のネットとなっていたが
今回の大橋完成で解消され
ました。

交流がなされていて、昭和
十年鉄道開通と同時に豊永
橋が架けられたと聞きます。
以来何回か改修されま
したが、橋のすぐ西に土讃
本線の踏み切り、東は人家
密集地で、ラッシュ時の渋
滞、接触事故が絶えず、交
通のネットとなっていたが
今回の大橋完成で解消され
ました。



建て終って一同で記念写真



峰も近い、重いぞヨイショ

!!高齢者の集い開かれる!!

高峰は、このままでは、生き残る力がない。高峰は、このままでは、生き残る力がない。



青年林業士誕生

一の瀬の 吉川覚士さん

五月五日(水)の「こどもの日」をスタートとする「

次の林業士誕生会」とは、林業士として町の林業振興協議会及び林研グループ等に属し林業の振興に幅広い活動をされております。

「青年林業士」とは、林業士として町の林業振興協議会及び林研グループ等に属し林業の振興に幅広い活動をされております。



5月5日こどもの日



5月5日~11日・児童福祉週間

「歴史の道」(北山越え)に

木の香も新しい 標柱建立

昔、土佐から伊予に出る街道。

高知城下から瀬戸内へ

の最短距離、峠一つ越えればそこは他国、この街道を

行き交う人々は峠の茶屋で一服し、故郷をはなれる想

いに又、長い旅路を終えて、やっと故郷に帰りつい

た安堵の気持ちでいっぱいだったでしょう。その跡、立川の笛ヶ峰(二〇二七尺)

に土、予國境を示す大きな木の柱が二本聳えていました。

たしかに墨跡あざやか

に「國境」として記されていました。

旅人はこの碑を見て国境に立つ感

情に駆けたことでしょ

う。「土佐街道」「北山越え」「參勤交代道」として人々に親しまれたこの街

道、古代は官道として利用

されたとも聞きます。藩政

時代は參勤交代の大名行列

や旅人が往来し、戦前ま

は土、予の物資流通のための生活道として、又、三角

寺奥之院参りの道としても

多くの人に親しまれたもの

です。

一昨年来、立川御殿(重要文化財)番所の復元工事

ととも相俟って立川御殿にも

つながるこの道を歴史の道として保存し、昔の交流も復活し併せて青少年の心

身鍛錬の場として利用し

ようとの呼びかけて、川之江、新宮、大豊の各教育委員会で古代官道保存調査連絡協議会を結成し、民間団体の協力をもえて保存活動を続けています。

この度その国境の碑「榜木(ボオギ)」を復元するところとなり、去る三月二十日、三市町の関係者約百人が高知県側の笛ヶ峰登山口に集まります対面式を行ない、大豊町長、新宮町長から「昔からこの三市町の間で『笛ヶ峰』といふ名がよく使われています。いつも嫁に行ったり、來たり、つながりは深い。近い将来は四国横断自動車道が抜けることもあり、ますます交流を深めよう」とあります。つまり、榜木の担ぎが上がり終えた。

伊予、南土佐、国境と昔

『三世代學習』

立川地区文化祭

〃地区ぐるみで!!

地域に根ざした教育を、じ地域というものを今一度見直し、新しい町づくり一日でした。

児童数十一名の立川小学校で五十六年、三世代の補助

で小学生男女が、毎週一日間に熱心に指導した

学級を導入、そしてその結果算とも言える地区文化祭が開かれました。

小学校の先生方が、毎週メロディオンと大正琴のクラブのメンバー、老人クラブの会員、P.T.A.、青年

、子供達も一年間地域で決算とともに言える地区文化祭

が開かれました。

小学校の先生方が、毎週

メロディオンと大正琴のクラ

ブの会員、P.T.A.、青年

、子供達も一年間地域で

決算とともに言える地区文化祭

が開かれました。

小学校の先生方が、毎週

メロディオンと大正琴のクラ

ブの会員、P.T.A.、青年

、子供達も一年間地域で

決算とともに言える地区文化祭

が開かれました。

小学校の先生方が、毎週

メロディオンと大正琴のクラ

ブの会員、P.T.A.、青年

、子供達も一年間地域で

決算とともに言える地区文化祭

が開かれました。

小学校の先生方が、毎週

メロディオンと大正琴のクラ

ブの会員、P.T.A.、青年



自分達で取材した民話をもとに創作劇を上演、立川小の児童



青年団員の桃太郎劇

健やかな子供

の成長を願って

5月5日~11日・児童福祉週間

の日」をスタートとする一週間は児童福祉週間です。

良いこの季節に健やかな子供の成長を目指して、皆で成長こそが肝心です。

子供にとっても気持ちの良さで、地域のリーダーとして、地域の活動に積極的に取り組んでいます。

吉川さんは大豊町一の瀬

に於て吉川林業を経営し、

定されました。

吉川さんは大豊町一の瀬

に於て吉川林業を経営し、

定され

ました。

吉川さんは大豊町一の瀬

に於て吉川林業を経営し、

定され

ました。

